

AM Herr Krüger (CDU) fragt, ob von der Stadtverwaltung Hinweisschilder an den Ortseingängen geplant seien.

Antwort der Verwaltung:

Der Fachbereich 80 ist mit der Umsetzung dieser Maßnahme betraut und hat bereits Abstimmungsgespräche mit dem Landesbetrieb geführt. Mittlerweile sind auch schriftliche Anträge eingereicht. Darüber hinaus wurde bereits damit begonnen, entsprechende Angebote einzuholen. Es wird versucht, mit den Straßenbaulastträgern in dieser Sache Einigkeit zu erzielen. In einer der nächsten Sitzungen können dann dazu genauere Angaben mitgeteilt werden.